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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit le Clermont Foot 63, pour le compte de la 13ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les chiffres 
des deux formations, avant cette 2ème confrontation dans l’élite du football français, dans la Cité des ducs.

LES CHIFFRES

Nantes
Clermont

15e CLASSEMENT 9e

11 PTS POINTS 17 PTS

2 V  -  5 N  -  5 D BILAN 5 V  -  2 N  -  5 D

N  -  D  -  D -  V  -  N SÉRIE EN COURS D  -  V  -  V  -  N  -  D 

14 buts inscrits   14e ATTAQUE 12e   16 buts inscrits

20 buts encaissés   14e DÉFENSE 9e   19 buts encaissés

6 buts  SIMON MEILLEUR BUTEUR SARACEVIC  3 buts

2 passes  SIMON MEILLEUR PASSEUR SARACEVIC  2 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 11ème journée de championnat - 23 octobre 2021

37’ Girotto
61’ Blas 2-1 Bayo 49’
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Pascal GASTIEN

GARDIENS
16  Lucas MARGUERON
40 Ouparine DJOCO
99 Mory DIAW

DÉFENSEURS
2 Mehdi ZEFFANE
3 Neto BORGES
4 Mateusz WIETESKA
5 Maximiliano CAUFRIEZ
13 Souleymane CISSÉ
17 Oliver KAMDEM
19 Arial MENDY
21 Florent OGIER
31 Baïla DIALLO
36 Alidu SEIDU

MILIEUX
7 Yohann MAGNIN
10 Saïf-Eddine KHAOUI
12 Maxime GONALONS
23 randon BAIYE
25 Johan GASTIEN
70 Muhammed CHAM
97 Yanis MASSOLIN

ATTAQUANTS
9  Komnen ANDRIĆ
11 Jim ALLEVINAH
18 Elbasan RASHANI
20 Jodel DOSSOU
91 Jérémie BELA
95 Grejohn KYEI
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19 ACHI
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1411 GANAGO
Ignatius
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Marcus 7 GUESSAND

Evann 31 MOHAMED
Mostafa

178 MOUTOUSSAMY
Samuel 27 SIMON
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SISSOKO
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Ludovic 5 CHIRIVELLA
Pedro 20 DOUCET

Lohann

2 3 4 93DA SILVA
Fábio

GIROTTO
Andrei

PALLOIS
Nicolas

TRAORÉ
Charles24 CORCHIA

Sébastien 23 VOISINE
Robin

29 MERLIN
Quentin

55 BAMBA
Abdoul Kader 22 MANVELYAN

Gor
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LES ÉCHOS

Les U16 sensibilisés aux règles de la 
sécurité ferroviaire 

Début octobre, une vingtaine de joueurs de 
la catégorie U16 a participé à un atelier de 
sensibilisation avec la venue de deux salariés 
de la SNCF au sein du Centre Sportif José-
Arribas. Les intervenants, Samuel Padioleau, 
conducteur de train et Damien Guerin, 
responsable de la sureté, ont échangé pendant 
une heure avec les jeunes sur les différentes 
règles de sécurité ferroviaire à respecter. Avec 
à la clé, des échanges très instructifs. 
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Canari du mois by Iliane :
Mostafa Mohamed récompensé !
Désigné « Canari du mois by Iliane » pour le mois de septembre 2022, l’attaquant du FC Nantes, 
Mostafa Mohamed, a reçu son trophée dimanche 16 octobre dernier, en avant-match de la 
rencontre face au Stade Brestois 29 (4-1, L1 – J11). Une rencontre durant laquelle l’international 
égyptien s’est illustré en trouvant la faille à vingt minutes du terme. Félicitations Mostafa !

Le Match des Héros : 2ème édition

Afin d’offrir de la visibilité au CHU de Nantes et à 
toutes les équipes hospitalières qu’il représente 
(plus de 13 000 employés au CHU de Nantes), la 
Fondation du FC Nantes a permis au Directeur 
Général du CHU de Nantes, Philippe El Saïr, 
d’effectuer le coup d’envoi fictif de la rencontre 
sous les yeux des quelques 25 000 spectateurs 
venus soutenir les Jaune et Vert. 

Féminines – D2F : des lacets roses 
pour Octobre Rose ! 

Dimanche 16 octobre, à l’occasion de la rencontre 
opposant les féminines du FC Nantes au GPSO 
92 Issy, les Jaunes et Vertes ont cédé leurs 
traditionnels lacets de chaussures pour en 
enfiler des roses, à l’occasion du d’Octobre Rose. 
Parce qu’en 2021, seulement 1 femme concernée 
sur 2 a réalisé un dépistage du cancer du sein, 
continuons d’en parler et d’informer. 

Dennis Appiah honoré !

Lors de victoire nantaise à domicile devant le 
Stade Brestois 29 (4-1, L1 – J11), Dennis Appiah, 
titulaire au coup d’envoi de la partie, a pris 
part à son 100ème match, toutes compétitions 
confondues sous la tunique nantaise. Le latéral 
se verra remettre un cadre avec son maillot et 
le numéro 100, à l’occasion du match du jour 
opposant le FC Nantes au Clermont Foot 63.
Bravo Dennis ! 

Équipe de France U17 : Bastien 
Meupiyou appelé

Le sélectionneur de l’Équipe de France U17, 
Jean-Luc Vannuchi, a retenu 20 joueurs mi-
octobre, dont le Nantais, Bastien Meupiyou 
(défenseur), afin de prendre part au premier 
tour de qualification à l’Euro U17 2023, en 
Macédoine du Nord. Après deux matches déjà 
joués face au Luxembourg et la Macédoine du 
Nord, il reste une affiche ce lundi aux Bleuets 
pour obtenir une qualification au tour Élite de 
cet Euro.

Youth League : tous à Marcel-Saupin 
mercredi soir !

Après leur match aller joué cette semaine 
en Écosse, les U19 Nationaux du FC Nantes 
accueilleront leurs homologues du Hibernian 
FC. À l’occasion du match retour de ce 2ème tour 
de barrages de la Youth League, les jeunes 
nantais comptent sur votre soutien, mercredi 
2 novembre (19h) au stade Marcel-Saupin, 
avec l’idée de décrocher leur ticket pour la 
prestigieuse phase éliminatoire, en février 
prochain. Entrée gratuite !  



DU 1ER NOVEMBRE AU 15 DÉCEMBRE 2022

RENDEZ-VOUS SUR
NOTRE SITE WEB
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UN PROJET ? SERVICE CLIENT À VOTRE ÉCOUTE
du lundi au vendredi de 8h à 19h

contact@ppfr.fr4,6/ 5

VOUS OFFRE 
UN DIAGNOSTIC 
PARASITAIRE DE 

CHARPENTE

OPÉRATION

FLASH

GARANTIE 10 ANS
PARO BOIS HIS est le 
produit de référence 
pour les professionnels 

PRODUIT CERTIFIÉ
Conforme à la norme 
européenne EN599 
sur la durabilité du bois

DURÉE DE VIE
Prolonge la durée 
de vie de votre 
charpente



LA BOUTIQUE
BOUTIQUE.FCNANTES.COM

ÉCHARPE
VIVONS L’EUROPE

16€
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ACADÉMIE

Lors de cette visite, les Canaris ont eu l’occasion 
de faire connaissance avec une très grande 
partie des occupants. Aujourd’hui, le centre, qui 
vit exclusivement grâce aux dons et legs de 
particuliers, se compose d’environ 180 chiens et 
autant de chats, ainsi que des NAC (Nouveaux 
Animaux de Compagnie). 

À l’écoute et observateurs, les U18 ont fait 
preuve de beaucoup de compassion à l’égard 
des animaux qu’ils ont pu rencontrer. Afin de 
partager un moment de complicité entre les 
joueurs et les animaux, l’éducatrice canin a 
ensuite présenté trois de ses chiens. Un temps 
durant lequel les joueurs, au départ un peu 
sur leurs gardes et surpris, ont rapidement 
abordés un comportement amical et affectif. 

À l’issue de la visite guidée, le groupe s’est 
réuni afin d’écouter Anne-Marie Fraudeau 
rappeler l’histoire et les origines du refuge 
SPA de Loire-Atlantique, considéré aujourd’hui 
comme l’un des plus grands refuges de la 
Région avec 18 salariés et 2 vétérinaires dédiés. 

Pour l’anecdote, l’ancien buteur argentin du 
FC Nantes, Emiliano Sala, s’y était rendu à son 
arrivée dans la Cité des ducs, afin d’adopter sa 
chienne, Nala. 

 Les U18 découvrent
le refuge SPA de Carquefou 

Emel ine Breuz in ,  ancienne soigneuse 
animalière au refuge a de son côté insisté sur 
une donnée clé : malgré le nombre important 
d’adoptions chaque année, 30% des animaux 
sont retournés au centre, puisque leur nouveau 
maître n’était finalement pas en mesure de 
s’en occuper convenablement. L’accent a 
aussi été mis sur l’importance de l’éducation 
de l’animal ainsi que le suivi de santé régulier 
de ce dernier.

Le FC Nantes tient à remercier le refuge SPA de 
Loire-Atlantique pour le temps accordé ainsi 
que les explications apportées lors de la visite 
guidée !

Il y a quelques semaines, les jeunes U18 du FC Nantes ont été invités au refuge SPA de Loire-
Atlantique à Carquefou. Ce déplacement avait pour objectif de sensibiliser les joueurs à la 
protection et au respect des animaux. Accompagné d’Emeline Breuzin, bénévole, membre du 
conseil d’administration et d’Anne-Marie Fraudeau, ancienne Présidente, le groupe a eu le droit 

à une visite guidée des lieux. 
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Une visite plus
qu’intructive

LA BOUTIQUE
BOUTIQUE.FCNANTES.COM
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ACADÉMIE

NATIONAL 2 
Dans un championnat relevé et très serré, 
la très jeune équipe de la réserve nantaise 
poursuit son apprentissage. Après 7 journées, 
les hommes de Stéphane Ziani pointent à la 
9ème place (9 pts), à trois points de la 3ème 
place et cinq unités de la lanterne rouge, le 
Bourges Foot 18 (4 pts). Prochain rendez-vous, 
samedi 5 novembre (18h) au Stade Marcel-
Saupin, devant la réserve d’Angers SCO, avec 
l’envie de rebondir. 

U19 NATIONAUX 
Toujours engagés en Youth League, la Ligue 
des Champions des U19, via « la voie des 
Champions Nationaux », les joueurs de Pierre 
Aristouy ont notamment un rendez-vous très 
important ce mercredi (19h), au Stade Marcel- 
Saupin dans le cadre du match retour du 2ème 

tour des barrages. Ils accueilleront le Hibernian 
FC, après avoir été en Écosse mercredi dernier. 

Académie :
Le point à La Toussaint !

En cette période de vacances scolaires, synonyme de première pause officielle pour l’Académie, 
on fait le point sur l’entame de cet exercice 2022-2023. 

En championnat, les Nantais pointent à la 
6ème place du Groupe C, avec 18 points en dix 
journées. Après une période plus compliquée 
traversée fin septembre, début octobre (3 
revers de rang), les Jaunes sont repartis de 
l’avant avec deux succès consécutifs.  

U17 NATIONAUX 
Actuels leaders du Groupe G (20 pts) avec 
une unité d’avance sur le Stade Brestois 29, les 
joueurs de Francis Liaigre comptent 6 succès, 
2 nuls et 1 revers (devant les Finistériens). La 
semaine passée, les jeunes joueurs du FC 
Nantes ont réalisé la passe de 5 succès 
consécutifs en prenant la mesure de l’EA 
Saint-Renan (2-1). Une dynamique qu’il faudra 
confirmer à la reprise, le 6 novembre prochain 
(15h), sur le terrain d’Angers SCO (3ème, 19 pts). 

U16 ÉLITE 
Sous la responsabilité cette saison de Franck 

Mauffay, de retour au Club après dirigé le 
Pôle espoirs régional de Saint-Sébastien-sur-
Loire, les U16 Élite du FC Nantes poursuivent 
leur formation au sein du Championnat U16 R1. 
Actuelle 4ème (8 pts) d’un classement dominé 
par le Stade Lavallois (13 pts), la jeune équipe 
nantaise compte 2 succès, 2 nuls et 1 défaite. 
Les Tango seront d’ailleurs les prochains 
adversaires des Jaunes, le 12 novembre 
prochain, pour la reprise officielle. 

PRÉFORMATION 
Engagés également dans leur championnat 
régional respectif, les groupes U15 et U14 du FC 
Nantes qui composent la préformation jaune 
et verte, continuent eux aussi d’apprendre au 
quotidien. Les premiers cités pointent à la 4ème 
place de leur groupe, derrière le duo de leaders 
Angers SCO et la JSC Bellevue. De leur côté, les 
U14 sont actuellement 2èmes de leur groupe, 
derrière Le Mans FC. 
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INSIDE SUPPORTERS
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Vous y étiez
La Beaujoire a vibré face au Stade Brestois. Soutenus par le peuple Jaune et Vert, les joueurs d’Antoine Kombouaré 
sont allés chercher une victoire importante. Encouragements, joies, soulagements, rires, stress, délivrance... Revivez 

vos émotions partagées entre amis et en famille !

PHOTOGRAPHIES ARNAUD DURET
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Moses, le temps passe vite ! Comment juges-
tu ton évolution en tant qu’homme, sur et en 
dehors du terrain ? 
Aujourd’hui, tout se passe bien, je suis très 
heureux en tant qu’homme et en tant que 
footballeur. Sur le plan collectif, il y a eu pas mal 
de rebondissements durant toutes ces saison, 
avec le Covid-19, le maintien de justesse et puis 
l’exercice réussi l’an passé. J’ai été marqué 
par ce qu’on a vécu il y a deux saisons de 
ça, où on a failli descendre mais finalement, 
on s’est maintenu. La saison dernière, on a 
vécu quelque chose de très fort aussi, avec 
énormément d’émotions positives. 
 
Comment pourrais-tu expliquer ces deux 
dernières saisons diamétralement opposées ? 
C’est ce qu’on appelle le football. Tout ne peut 
pas toujours aller dans le sens souhaité. La 
saison passée, nous avons été très chanceux 
de pouvoir remporter la Coupe de France. 
Il y avait beaucoup d’équipes de qualité 
qui pouvaient prétendre à l’emporter mais 

finalement, on y est parvenu. On a saisi notre 
chance et c’est une très bonne chose pour 
l’équipe, pour les supporters et pour moi aussi. 
Je suis heureux d’avoir pu inscrire mon nom au 
palmarès du Club et d’avoir pu remporter un 
trophée en France. 

Tu as aujourd’hui 27 ans. As-tu la sensation de 
continuer à apprendre, de progresser un peu 
plus chaque jour ?  
Oui, bien sûr que j’ai cette sensation de 
progresser. J’essaie tous les jours d’être encore 
meilleur et c’est très important de pouvoir 
aider l’équipe au maximum.  

Moses Simon,
explosif !

Arrivé en prêt à l’été 2019 en provenance de Levante (Espagne), Moses Simon 
entame sa quatrième saison sous le maillot jaune et vert. Devenu très rapidement 
un élément phare de l’attaque nantaise, l’international nigérian s’inscrit 
aujourd’hui dans la continuité avec les Canaris et confirme année après année, 

toute l’étendue de son talent. Pour le plus grand plaisir de tous. Entretien. 

Ton style de jeu est de mettre beaucoup de 
percussion. Trouves-tu aujourd’hui que les 
adversaires sont plus méfiants qu’à tes 
débuts en France ?  
Parfois, selon les adversaires, j’ai davantage 
d’espaces pour m’exprimer et mes coéquipiers 
arrivent ainsi à me trouver plus facilement. 
Mais dans l’ensemble, j’essaie toujours de me 
démarquer pour pouvoir prendre de la vitesse, 
même à un contre deux comme c’est de plus 
en plus souvent le cas. Mais pour moi, tout est 
ok (il sourit). 

Comment décrirais-tu ta relation avec 
Quentin Merlin, dans un couloir gauche très 
actif du côté du FC Nantes ? 
Au départ, c’était un peu compliqué et ça 
pouvait se comprendre car Quentin évoluait 
à un poste qu’il ne connaissait pas. On a 
mis un peu de temps avant de trouver des 
automatismes ensemble mais match après 
match, tout s’est amélioré et aujourd’hui je 
pourrais dire que c’est pratiquement parfait ! 

“Le coach Kombouaré est 
toujours à l’écoute.

Il est comme un père pour 
nous tous.”

ENTRETIEN

15
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ENTRETIEN

Moses, tu as la confiance du coach. Beaucoup 
de joueurs du groupe parle d’un « papa » pour 
l’équipe. Un avis que tu partages ? 
Oui, je valide. C’est comme un père pour tout 
le monde, ici. Lorsqu’on a un problème, il est 
toujours à l’écoute et donne son maximum pour 
aider et voir ce qu’il est possible de faire avec 
ses moyens. Sur cet aspect, il est vraiment très 
bien. Cet partie humaine et relationnelle est 
vraiment très importante et la connexion avec 
le groupe est excellente en ce sens. 

Malgré un début de saison loin d’être évident 
pour l’équipe, tu as su te distinguer : meilleur 
buteur (4 buts) et meilleur passeur (2 passes) 
jusqu’ici ! 
Bien sûr que c’est flatteur et important pour 
l’équipe et pour moi. Mais la chose la plus 
importante c’est que tout le monde soit 
costaud pour qu’on remporte le plus de 
matches possibles. Ces statistiques me 
donnent évidemment confiance et elles me 
poussent aussi à donner encore plus pour la 
suite de la saison pour mes coéquipiers. 

Après deux mois et demi de compétition, quel 
est ton point de vue sur les performances de 
l’équipe en championnat ? 
L’entame de saison n’a pas été celle souhaitée. 
On a également un statut d’européen cette 
saison, avec ce titre en Coupe de France obtenu 
et bien sûr, on doit prouver qu’on peut être à la 
hauteur.  C’est un vrai challenge. Aujourd’hui, 
c’est mieux et nous sommes en train de 
produire de bonnes choses actuellement. On 
doit surfer sur cette bonne dynamique.

En championnat, contrairement à l’an passé, 
il n’y a pas encore eu « d’exploit » face au gros 
du championnat… 
En effet, pour l’heure, on n’a pas été en mesure 

de faire tomber un « gros » en Ligue 1. Nous 
sommes préparés pour y parvenir mais les 
adversaires aussi. Certains ont dépensé 
également beaucoup d’argent pour se 
renforcer. Je ne suis pas déçu par rapport à 
ça. Il faut dire aussi qu’on eu quelques arrivées 
et qu’il fallait du temps pour que tout le monde 
s’adapte. Notamment sur le plan offensif, avec 
le départ de Randal (Kolo Muani). Aujourd’hui, 
nous avons des styles différents d’attaquants 
et nous devons nous adapter à eux. Mais petit 
à petit, c’est nettement mieux ! 

Depuis deux matches et malgré le résultat 
frustrant par le scénario à Nice (1-1), l’équipe 
semble être plus solide et efficace…. 
Pour moi, ça montre surtout qu’on commence 
à bien tous se comprendre sur le terrain. 
C’était important et on doit maintenir cette 
dynamique. Je pense qu’on aurait mérité de 
l’emporter.

Le calendrier à venir en championnat semble 
être plus abordable… 
Oui, peut-être mais en Ligue 1, tous les matches 

sont difficiles. Il n’y a pas de « petites équipes ». 
Toutes ont des forces à faire valoir. Mais bien 
sûr, que si l’opportunité de l’emporter se 
présente, nous devons le faire. Les possibilités 
du moment ne seront peut-être pas celles de 
demain. À nous de les saisir. 

L’an passé, vous aviez plutôt bien réussi face à 
ces formations…  
Oui, c’est vrai. Mais rien n’est jamais simple. 
D’autant plus que cette saison, il y a quatre 
équipes qui descendront à l’issue de l’exercice. 
Donc chaque joueur va donner le maximum 
pour aider son club à se maintenir. C’est 
vraiment une donnée à prendre en compte 
et ça peut rabattre quelques cartes… Même 
en haut du tableau, ça se bat pour les places 
européennes. Personne ne lâchera rien.  

Justement,  quel regard portes-tu sur 
l’évolution de la Ligue 1 depuis ta venue ? 
Année après année, le niveau ne cesse 
d’augmenter. Toutes les équipes se renforcent 
et sont désormais bien préparées pour disputer 
des saisons intenses. Quand je suis arrivé, il n’y 
avait quelques gros joueurs, pratiquement 
uniquement au Paris SG. Mais aujourd’hui, si 
Paris s’est renforcé, d’autres équipes ont fait 
de même avec de très grosses pointures : 
Alexis Sanchez (Marseille), Alexandre Lacazette 
(Lyon), Aaron Ramsey (Nice),… Oui, c’est de plus 
en plus dur. J’aime cette difficulté grandissante 
parce que je suis un compétiteur. 
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“ J’aime la difficulté 
grandissante de la L1 
parce que je suis un 

compétiteur.”

“Être à la hauteur de
notre statut d’européen 

cette saison.”
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ENTRETIEN

Être performant à La Beaujoire, c’est la clé du 
maintien selon toi ? 
Aujourd’hui, je pense que oui. Toutes les équipes 
essaient d’être performantes à la maison mais 
c’est vrai que nous, avec le soutien du public à 
La Beaujoire, c’est un vrai plus. Les supporters 
nous donnent un vrai boost et devant eux, 
nous devons prendre le maximum de points. Je 
pense que si nous nous montrons intraitables 
à domicile, ça pourra énormément nous aider. 

Après la rencontre de jeudi devant Qarabag, la 
rencontre de la semaine prochaine à Athènes 
s’annonce déterminante pour la suite ! 
Bien sûr qu’il sera important pour les deux 
formations. On l’a vu à l’aller, on est capable 
de faire quelque chose. Mais chez eux, 
évidemment qu’ils auront envie de s’imposer. 
Nous, de notre côté, on veut poursuivre notre 

parcours européen et ça passe par un résultat 
positif là-bas. 

Tu as joué près de 120 matches avec le FC 
Nantes, toutes compétitions confondues. 
Qu’est-ce que ça représente pour toi ?  
Bien sûr que c’est une grande fierté pour moi 
de pouvoir porter ce maillot, dans un club 
historique du football français. Comme j’ai pu 
le dire un peu plus haut, je suis surtout très fier 
d’avoir pu entrer dans l’histoire du FC Nantes 
avec ce succès en Coupe de France. Ce sera 

à jamais gravé dans l’histoire et les supporters 
s’en souviendront toujours. C’est une immense 
joie pour moi. 

Malheureusement pour toi et la sélection 
du Nigeria, vous n’êtes pas parvenus à vous 
qualifier pour le Mondial 2022 cet hiver. 
Comment l’as-tu vécu ? 
C’est vrai que c’est quelque chose à laquelle 
j’essaie de ne pas trop penser parce que nous 
sommes très déçus de ça. Mais nous devons 
nous en servir pour rebondir et apprendre. 
Dans le football, tout va très vite. Aujourd’hui, 
nous et les supporters sommes tristes mais je 
suis convaincu que ça va changer très vite et 
qu’on saura se relever de cet échec. Ce qui est 
sûr, c’est que je souhaite à tous les joueurs qui 
auront la chance de participer à cette Coupe 
du Monde, de profiter de l’instant présent. 

Comment te sens-tu, ici à Nantes ?  
Je me sens très bien à Nantes, dans cette ville. 
Ma famille est également très heureuse de la 
vie que nous menons ici. C’est vraiment ça, le 
plus important pour moi. Oui, je peux le dire, je 
me sens comme à la maison à Nantes. 
 
Comment définirais-tu le lien qui t’unit avec 
les supporters ?  
Ce sont des personnes fantastiques et c’est 
vrai que j’en rencontre souvent dans la rue 
même si je ne sors pas beaucoup. Ils me 
rendent heureux et fier de jouer pour le FC 
Nantes. Lorsqu’on parle, je vois leur passion 
dans leur yeux et bien sûr que lien que je peux 
avoir avec eux est très appréciable.  

As-tu un dernier mot pour eux ?   
Dans une saison, il y a des hauts et des bas. 
Je tiens à les remercier pour la passion qu’ils 
nous témoignent et même pour tout ce qu’ils 
montrent envers le coach. Nous donnons le 
maximum. Quand ça ne va pas, on a besoin 
d’eux et on peut compter sur eux. Pour ça, 
merci ! 

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.

“Je me sens comme à la 
maison ici, à Nantes.”
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LA DAG

Retour sur la DAG :
Une nouvelle édition magique !
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La fine pluie matinale n’aura pas freiné l’enthousiasme des 
1500 participants au départ de La DAG 2022, parrainée par 
la Fondation du FC Nantes. Une effervescence finalement 
accompagnée par les rayons du soleil à l’arrivée au Stade 
de La Beaujoire. Un final magique au terme des 6 et 12 km. 
Coco Suaudeau, Antoine Kombouaré, Fabrice Roussel, 
maire de la Chapelle-sur-Erdre, Sébastien Corchia et 
de nombreuses figures du Club ont accompagné le 

mouvement lors d’une édition festive placée sous le 
signe de la communion et de la solidarité. Vous aviez 
choisi de vous lever tôt ce dimanche 25 septembre pour 
lutter contre le cancer. Certains ont traversé la France 
pour accompagner le mouvement. Les Amis de DAG et 
l’ensemble des bénévoles – sans qui cette course ne 
serait pas possible - vous remercient chaleureusement, 
et vous donne déjà rendez-vous pour la 3ème édition !



Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière.
www.mangerbouger.fr

À partir du 04/10/2022. Durée et quantités limitées. Visuel non contractuel. Traduction : Masters = Experts.

Le MontagnardLe Rösti Montagnard
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LES PLUS BELLES RENCONTRES
À LA CARTE !

LA PRESTATION

INFORMATIONS SUR 
ENTREPRISES.FCNANTES.COM

1 ACCÈS 
PARKING ET 

L’ACCUEIL VIP

PRESTATION AU 
RESTAURANT

LES TERRASSES 
DE L’ERDRE

COCKTAIL 
DINATOIRE 

(CHAMPAGNE)

TRANSFERT DU 
RESTAURANT AU 

STADE

PLACE EN 
TRIBUNE

JULES VERNE 
CENTRALE
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FC NANTES FONDATION

FC NANTES MAGAZINE

MatchWornShirt est une plateforme spécialisée 
dans la vente de maillots de matches portés 
et signés par des équipes du monde entier. 
Basée à Amsterdam, son objectif est d’offrir 
à un public mondial la possibilité de mettre 
la main sur l’article de fan ultime : un maillot 
de match de leur club porté et signé par leur 
joueur préféré. Les ventes commencent dès le 
coup d’envoi du match pour créer la meilleure 
expérience possible pour les supporters. Tous 
les maillots sont mis à disposition par les clubs, 
garantissant ainsi l’authenticité de toutes les 
pièces. 
 
Ce partenariat, sur quelques matchs de la 
saison, permet aux supporters du FC Nantes de 
posséder les maillots de leurs joueurs préférés 

Le FC Nantes et sa Fondation 
accueillent MatchWornShirt 

MatchWornShirt devient partenaire du FC Nantes pour soutenir les projets de la Fondation FC 
Nantes et renforcer la proximité avec les supporters !

directement sortis du terrain, tout en soutenant 
la Fondation FC Nantes. 
Les joueurs continueront d’échanger ou 
d’offrir leur maillot, comme ils peuvent le faire 
spontanément avec leurs supporteurs à la fin 
des matches. 

Tijmen Zonderwijk, PDG de MatchWornShirt : 
Nous recherchons toujours des partenaires 
solides qui correspondent à nos valeurs. 
Cette collaboration avec un club de football 
historique tel que le FC Nantes s’inscrit 
parfaitement dans ce cadre. Nous sommes 
ravis de contribuer financièrement aux 
futurs projets et initiatives de la Fondation FC 
Nantes, et d’offrir aux fans la possibilité de se 
rapprocher de leur club. 

Franck Kita, Directeur Général du FC Nantes : 
Nous nous réjouissons de ce partenariat. La 
collaboration a été initiée il y a un an déjà avec 
des maillots du FC Nantes floqués du numéro 
d’appel aux dons 3637 au profit du Téléthon, et 
très récemment pour la Fondation Recherche 
Alhzeimer. Les ventes réalisées à ces occasions 
par MatchWornShirt ont permis de collecter 
des fonds toujours indispensables pour aider 
la recherche. Nous souhaitons prolonger 
ces initiatives sur les prochaines années et 
permettre aux supporters de soutenir les 
actions et futurs projets de la Fondation FC 
Nantes.

Plus d’informations sur
matchwornshirt.com
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1 PLACE ACHETÉE = 10% DE REMISE À LA BOUTIQUE OFFICIELLE
INFORMATIONS SUR VISITES.FCNANTES.COM

VISITEZ LE STADE DE LA BEAUJOIRE



NANTES
AJACCIO

DIMANCHE 13 NOVEMBRE
15 H - STADE DE LA BEAUJOIRE

VS

F I N I S S E Z  L ’ A N N É E  E N  B E A U T É  !

*TARIF PAR PLACE
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 Dont 100€ de remise 
immédiate en
caisse (1) et 100€
de remboursement
di
 éré SAMSUNG (2) 

-200€
  Prix initial 

 Prix en caisse
après remise
immédiate 

  899€
99  799€

99

 Prix après déduction du
remboursement di
 éré 

 699€
99

 dont 12€ d'éco-participation 
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N°1
SUR TOUTES VOS
ENVIES DE TV

 55"

138 cm
**

Nantes - Centre commercial Atlantis. 
1 rue Amerigo Vespucci- SAINT HERBLAIN

Rezé - 10 Rue Ordronneau Zone Atout Sud 

Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h

DU 11 OCTOBRE AU 07 NOVEMBRE 2022
TÉLÉVISEUR SAMSUNG 55Q67B. 3 HDMI, classe énergétique F. Code 8806094341836.   Prix «emporté». 
** Dimension intégrale de l’image en diagonale. (1) Voir détails de la remise en magasin et sur but.fr. (2) Voir détails de l’offre en magasin et sur monavantage.but.fr.
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